

Antrag Nr. 09-O-26-0075
CDU-Fraktion

Betreff:

Reinigung der Fußgängerbrücke zwischen Hauptstr. und Steinern-Kreuz-Weg in Kostheim (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die im Jahre 2002 errichtete Fußgängerbrücke zwischen Hauptstraße (Alter Friedhof) und Steinern-Kreuz-Weg in Kostheim in einen sauberen und ordnungsgemäßen Zustand zu versetzen.

Weiterhin bittet der Ortsbeirat um Mitteilung, ob aufgrund der gut erkennbaren „Tags“ (Signaturkürzel) bekannte Sprayer den Ordnungsbehörden bekannt sind und gegen diese rechtliche Schritte eingeleitet wurden.

Die Pfeiler und Zugänge der Fußgängerbrücke befinden sich durch Graffiti und Schmierereien in einem äußerst ungepflegten und inakzeptablen Zustand.

Mainz-Kostheim, 08.06.2009

Lauer